

fréquentées ; nos écoles mieux tenues ; notre Auguste Mère plus louée et mieux servie.

Tels sont les fruits délicieux que nous allons cueillir à cet arbre sacré. Telles sont les eaux vives qui, coulant de cette fontaine intarissable, vont jaillir jusqu'à la vie éternelle. "Excitati à temporali Synodo proficiamus ad æternæ felicitatis augmentum." (1)

Nous terminons par quelques dispositions qui vous intéressent plus particulièrement.

1<sup>o</sup> Ceux qui étaient curés avant 1834, et qui n'auraient pas dit la messe pour le peuple, les jours de fêtes supprimées, devront s'acquitter de cette obligation, en disant, à cette intention, trois messes basses. (2)

2<sup>o</sup> L'oraison de *Spiritu Sancto* sera remplacée, jusqu'à nouvel ordre, par celle *pro Ecclesia*. L'intention est d'obtenir que la Ste. Eglise triomphe de toutes les erreurs ; qu'elle ramène dans son sein tous ses enfants égarés ; qu'elle étende le règne de J. C. du levant au couchant.

Invitez souvent les fidèles à prier à cette intention. Dites leur que s'ils sont bons catholiques, ils convertiront nos frères séparés. (3)

Il est temps de s'occuper sérieusement de tant de pauvres âmes qui périssent, chaque jour, autour de nous.

3<sup>o</sup> Voulant, comme il est juste, Nous mettre à contribution, pour une bonne part du travail qu'il va devenir nécessaire de nous imposer pour ramener à la vraie foi nos frères séparés, nous allons, pour quelque temps, faire diversion avec les affaires courantes, afin d'aller étudier l'anglais dans une des missions de ce Diocèse.

(1) Prière du Pontifical.

(2) Voir le Décret du 29 Février 1852, p. 81. 82.

(3) La tempérance et la fréquentation des Sacrements ont amené le résultat suivant. Sur 172 prisonniers, qui se trouvent en ce moment dans la prison de Montréal, 30 seulement sont Canadiens, savoir, 21 hommes et 9 femmes.